

COMMUNIQUE DE PRESSE

Ouagadougou, le 20 Février 2023

ETY rééquilibre la balance vie professionnelle /vie privée

Nous croyons aux bénéfices de la pratique du sport pour une entreprise. Notre société adopte une démarche responsable, prenant en compte le respect de l'environnement, l'avenir des générations futures, et le bien-être des personnes.

Ce **samedi 25 et dimanche 26 février 2023**, ETY organise la **quatrième (4^e) édition de sa compétition de golf**.

Elle se déroulera sur le **site du Golf Club de Ouagadougou (Golf Club Naaba Gninbolbo) de 7:30 à 15:00 heures**.

Un petit déjeuner sera offert aux participants, de même qu'un déjeuner complet.

ETY
Imaginons vos solutions

Société d'Expertise Comptable
Leadership
Intégrité
Engagement

25 & 26
Février
2023

4^{ème} édition

Compétition
de **GOLF**

AU GOLF CLUB NABA GNINBOLBO
OUAGADOUGOU-BURKINA FASO

00226 25 50 53 98 | Ouaga 2000, 01 BP 3585 Ouaga 01 | ety@ety-global.com | www.ety-global.com

À propos de ETY

Créé le 14 mai 2012 et transformée en société par actions simplifiées le 26/04/2017, ETY est un cabinet d'audit et d'expertise comptable intervenant au Burkina Faso et à l'international. ETY est inscrit auprès de l'Ordre National des Experts comptables et Comptables Agréés du Burkina Faso. Le Cabinet ETY dispose d'une expertise pluridisciplinaire et sectorielle. Composé d'une équipe permanente de 5 personnes et de consultants fidélisés, ETY développe des partenariats dans les huit (8) pays de l'UEMOA.

www.ety-global.com

Tag: expert-comptable, comptable, expert-comptable Ouaga, expert-comptable Bobo, expert-comptable Burkina, Golf

PRESS RELEASE

Ouagadougou, February 20, 2023

Work/Life balance is key to ETY

We believe in the benefits of sport for a company. Our company adopts a responsible approach, taking into account environment, the future of the next generations, and the well-being of the people.

This **Saturday 25** and **Sunday 26 February 2023**, ETY organizes the **fourth (4^e)** edition of its golf competition.

It will take place at the **Golf Club of Ouagadougou (Golf Club Naaba Gninbolbo)** from **7:30 am** to **3:00 pm**.

A breakfast will be offered to participants, as well as a full lunch.

ETY
Imaginons vos solutions

Société d'Expertise Comptable
Leadership
Intégrité
Engagement

25 & 26
Février
2023

4^{ème} édition

Compétition
de **GOLF**

AU GOLF CLUB NABA GNINBOLBO
OUAGADOUGOU-BURKINA FASO

00226 25 50 53 98 Ouaga 2000, 01 BP 3585 Ouaga 01 ety@ety-global.com www.ety-global.com

About ETY

Created on May 14, 2012 and transformed into a corporation on April 26, 2017, ETY is CPA firm operating in Burkina Faso and internationally. ETY is registered with the CPA Institute Burkina Faso. ETY has multidisciplinary and sectoral expertise. With a team of 10 people and loyal consultants, ETY is developing partnerships in the eight (8) WAEMU countries. www.ety-global.com

Tag: expert-comptable, comptable, expert-comptable Ouaga, expert-comptable Bobo, expert-comptable Burkina, Golf

